

## ENTORNO

# Sáez dimite de su cargo en la Fiba por las irregularidades en la FEB

Palco23

20 mar 2017 - 19:11

José Luis Sáez da un paso atrás en el panorama del baloncesto internacional. El comité ejecutivo de la Fiba ha aceptado la dimisión del expresidente de la Federación Española de Baloncesto (FEB) como miembro del órgano. Su motivo, estar investigado por las supuestas irregularidades al cargar gastos privados al ente federativo.

La dimisión de Sáez como miembro de este comité, a donde pertenecía desde 2014, le hace renunciar también como miembro del comité central de la Fiba, según informa en un comunicado oficial este mismo organismo. Cabe recordar que el directivo dejó de ser presidente de la FEB en verano de 2016 a raíz de las investigaciones abiertas por un presunto uso de los fondos federativos.

Además, hace unos días, el Juzgado de Instrucción 36 de Madrid, empezó a investigar a la propia entidad como persona jurídica en relación a la causa contra Sáez, y el que fue su secretario general y director económico, Luis Giménez. Los presuntos delitos que investiga el juez son malversación de caudales públicos, apropiación indebida, administración desleal, falsedad documental, blanqueo de capitales, pertenencia a grupo criminal y delito fiscal.

Conviene recordar que tanto el presidente actual, Jorge Garbajosa, como su número dos, el vicepresidente ejecutivo José Antonio Montero, integraban el equipo directivo de Sáez: el primero como responsable del área de responsabilidad social corporativa y el segundo como director de Relaciones Internacionales.

La investigación judicial ha puesto el foco en los ingresos que contabilizó la FEB con motivo de la celebración del Mundial de 2014 a través de patrocinadores y mecenas, los cuales habrían aportado unos 44,4 millones, mientras los gastos fueron de 41,3 millones, lo que registró unos beneficios de tres millones de euros.